



スキーの基本「ハの字」をマスター！



白熱したゲーム展開



【男子団体戦】

| | |
|----|-------------|
| 1位 | 象潟バドミントンクラブ |
| 2位 | SHONAN |
| 3位 | 金浦シャトルA |

【女子団体戦】

| | |
|----|-------------|
| 1位 | はまなすスポーツクラブ |
| 2位 | あすなろスポーツクラブ |
| 3位 | 象潟バドミントンクラブ |

第4回にかほ市長杯 バドミントン大会

【金賞】
クラリネット四重奏
サクソフォン四重奏
金管八重奏
木管八重奏

【銅賞】
サクソフォン四重奏
金管八重奏
木管八重奏



全日本アンサンブルコンテスト 第34回秋田県大会

【銅賞】
クラリネット四重奏
サクソフォン四重奏
金管八重奏
木管八重奏
管打六重奏
金管七重奏

【銀賞】
象潟中学校

全日本アンサンブルコンテスト 中央地区大会

晴天のゲレンデに歓喜の声 ～上郷小学校全校雪遊び＆スキー教室～

1月20日、上郷小学校全校雪遊び＆スキー教室が、児童・父兄・指導者含め約140名により、市営巾山スキー場で開催されました。

児童たちは、4～5名のグループに別れ、それぞれのレベルにあった指導を真剣な面持ちで受けました。

はじめは恐る恐るだった低学年児童も、滑る楽しさを感じ、休憩時間も惜しんで次から次へと滑走。中には夢中になりすぎたのか、止まることが出来ず「みんなでいて～」と叫ぶ児童も。寒波の合間の貴重な晴天のもと児童たちの歓喜の声が響き渡っていました。

スキーの基本「ハの字」をマスター！



- ①成人証書が代表の佐々木祥さんに手渡されました
②新成人誓いのことばを述べる高橋潤平さん
③市民憲章を全員で唱和しました

祝！成人

263人が出席 大人の門出を祝う

～にかほ市成人式～

菊地 幸寿さん
(武道島2区)

1月8日、にかほ市成人式が象潟シーサイドホテルを行われ、対象者303人のうち263人が出席しました。式典では、新成人一人ひとりが懐かしい中学時代の恩師から点呼を受け起立。成人証書と記念品が代表の佐々木祥さん（岡の谷地1区）に授与されました。

横山市長は式辞で「皆さんは晴れて大人の仲間入りをされ、法的・社会的な権利を得ると同時に、義務と責任を負うという人生の大きな節目を迎えられた。今こそ他者を思いやり、支え助け合う絆を再確認し、家族や友人、地域との繋がりを大切にしてください。また郷土を愛する気持ちを生涯忘ることなく持ち続けていただきたい」と述べました。

また新成人誓いのことばを、代表の高橋潤平さん（上狐森）が「大人として自覚を持ち責任ある行動を心掛けるとともに、様々な場面での人との出会いや繋がりを大切にし、これから的人生を力強く歩んでいくことを誓います」と宣言。最後に市民憲章を佐々木千聰さん（桜が丘区）に続いて全員で唱和し閉式となりました。

中村真美子さん
(桶ノ口)

仙台で「3月11日」をむかえた事で、両親やふるさと秋田を思ふ気持ちが一変しました。大学卒業後は、今学んでいる事を活かし、秋田に恩返しと元気を与える大人になりたいです。

板垣 将大さん
(大竹1区)

地元の友だちはバラバラなので、今日はみんなに会えてうれしい。20歳になつて責任のある立場になります。将来は体育の教師になつて、地元の高校で柔道を教えたいです。

新成人から一言
菊地 幸寿さん
(武道島2区)

無事に成人式を迎えたことを親に感謝したいです。今後の目標は、25歳くらいまでに結婚したい。優しく家庭的な人がいいですね。（三ヤリ）

新成人から一言
菊地 幸寿さん
(武道島2区)